

La société nicaraguayenne condamne une attaque armée contre un bus de civils Managua



22 juillet (RHC-PL)- Au Nicaragua, de nombreuses voix se sont élevées pour condamner les attaques qui ont provoqué la mort de cinq personnes voyageant à bord de bus affrétés à l'occasion des festivités organisées pour le 35^e anniversaire de la Révolution sandiniste.

Dans un communiqué, la Chambre de commerce du Nicaragua a énergiquement condamné ce massacre, qui a aussi fait 19 blessés par balle. Le Front National des Travailleurs et l'armée du Nicaragua ont également dénoncé ces actes criminels qui ont causé la mort de femmes et de jeunes, tous innocents.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29153-la-societe-nicaraguayenne-condamne-une-attaque-armee-contre-un-bus-de-civils-managua>



Radio Habana Cuba